

きかせてください！
もちの思い出 NO 12

お餅を食べるとほっとしませんか。日本のスローフードであるお餅は食べる人の心まで温かくやわらかくしてくれる気がします。日本人のハレ食だったお餅も近年は食べる機会が少なくなっておりまして。

皆さまから餅にまつわるいろんなお話や思い出をお聞かせください。

□岩手県北上市 菊池様♥

テレビで観て以来一度は必ず行って食べたい！との思い。今日は念願叶い大満足です！！食べておいしく、本当に来て良かったからです。北上からは又来れるので、ぜひ又来ますネ！えびもちは、想像通り絶品でした！！それ以外もおいしかったです。子供も大満足なようです。



□宮城県白石市二瓶様◆&♥

今回で4、5回目の訪問となりました。岩手県南部は風土的にも「もち文化」が豊かというところで、何度かドライブがてら訪れております。餅のお話ですが、「ずんだ餅」は、私が住む宮城県南部（仙南）の名物となっております。仙南地区は、昔は大麥作物がとれない地域で、一年を通して安定して収穫できる作物として、枝豆をたくさん栽培しておりました。そのため、「ずんだ餅」が昔から食卓に上がるものが多かったです。宮城県の「ずんだ餅」はこちら一関の「ずんだ餅」と比べるとそんなに甘くありません。昔からの作り方の違いがあると思えますが、私個人としては、一関の「ずんだ餅」の方がおいしく感じられました。ごちそう様でした。

□兵庫県川西市 大坪様◆

餅といえば、昔幼い頃に父と兄と大食い対決をしたことがあります。兄は10個以上大きな餅を食べておりましたが、今思うとよくあれ程食べられたなと思います。



□埼玉県座間市 福田様◆

小学生の時、スイミングスクールでのもちつき大会がなつかしいです。つきたてのお餅を食べる機会があまりないので、今日は楽しい気持ちになりました。

*

□宮城県仙台市 阿部様♥

子供の頃より大好きでした。幼少の時、お餅を12個食べて大満足した事がありました。正月がくるのがとてもうれしく、父と母でお餅をついてくれて、つきたての餅のおいしかった事が思い出されます。とてもなつかしいです。

□千葉県船橋市 渡部様♥

お正月には、決まって新年の挨拶と共に、お雑煮を特別な器に盛っていたいただきます。

*

□埼玉県杉戸町 大串様♥

午前1時45分・・・マリはタカシに手を引かれ、一ノ関駅のホームにいた。二人の間に言葉などいらなかった。確かめるようにお互いを見る。・・・また会えるよね。そう確かめるように・・・ホームにベルが響いた。

これ憶えてる？マリがポケットから取り出したのは「もち」、そう、「もち」だった。「憶えてる？私が最初に食べたふじせいのもち」「うん」「これを一人で分けるの。分けてもまた一つになろうとするから。」

「二人の愛のモチがよくなるってか？」「モチだけにね」おあとがよろしいように。